

## Más de 500 sureños accedieron a un trabajo con el programa Enlazados



Más de 3.500 mendocinos accedieron a nuevos trabajos gracias al programa provincial Enlazados. En 7 meses, 799 pymes, comercios y emprendedores se apoyaron en esta iniciativa para generar empleo genuino, y en el sur alcanzó a más de 500 personas. El programa se lanzó en julio de 2021 con el objetivo de generar, en 12 meses, 3.500 puestos de trabajo genuinos, cifra que fue alcanzada a mediados del mes de febrero. En esta época donde el empleo no abunda, esta herramienta ha permitido que una gran cantidad de habitantes de Mendoza puedan insertarse en el circuito laboral. Enlazados se difundió en todos los departamentos de la provincia y se trabajó en red con las oficinas de empleo de los municipios, lo que permitió que la propuesta sea exitosa. Los resultados marcan que departamentos del área metropolitana, Ciudad, Godoy Cruz, Luján de Cuyo, Guaymallén, Las Heras y Maipú lograron emplear a 2.729 personas. Mientras que la zona Este, generó 282 nuevos puestos laborales; el Valle de Uco, 20 y los departamentos sureños: General Alvear, San Rafael y Malargüe, llegaron a 508. De esta manera el Sur se consolidó como la segunda región donde más empleos se generaron y totalizó casi el 15% de los nuevos puestos laborales. Con Enlazados, el Ministerio de Economía y Energía funcionó como un puente entre quienes buscaban trabajo y quienes necesitaban nuevos trabajadores. Por cada trabajadora o trabajador que se incorpora desde julio de 2021, abonó un monto mensual equivalente al 100% del Salario Mínimo Vital y Móvil para una jornada laboral de tiempo completo.